

# Let's dance!

## 45 Jahre Tanzklub Suebia – Jubiläumsball in der Filderhalle

Die Saison der Frühlingsbälle hat begonnen. Beim Amateurtanzklub Suebia sind die Vorbereitungen für den alljährlich stattfindenden Ball in der Filderhalle in vollem Gange. In diesem Jahr steht diese Festveranstaltung im Zeichen eines Jubiläums: Der ATK Suebia Stuttgart feiert einen „halbrunden Geburtstag“. Der Klub, gegründet im Jahre 1965, kann auf 45 erfolgreiche Jahre zurückschauen, die nicht nur dem Turniertanz, sondern ganz allgemein dem gepflegten Tanzen gewidmet waren.

In den Sechziger Jahren war vieles anders. Es gab nur wenige Vereine mit dem Angebot Tanzsport. Tanzen hatte mehr gesellschaftliche Aspekte, im Gegensatz zu heute, wo der sportliche Auftritt größte Bedeutung hat. Um den Ehrgeiz der Tänzer

zu befriedigen, reichten ein oder zwei Trainingsabende pro Woche aus und die Tanzflächen waren eher bescheiden.

Damals mußten auch mal die Nebenräume einer Gaststätte zum Training herhalten. Und um einen Tanzklub zu gründen benötigte man viel Mut und Engagement. Das zeichnete 19 Gründungsmitglieder aus, die den Namen „Suebia“ in Anlehnung an einen Volksstamm wählten, der zur Zeit der Völkerwanderung hier ansässig wurde.

„In der heutigen Zeit, wo viele Vereine und andere Veranstalter ihren Ball aus ihrem Programm gestrichen haben – mangels Zuspruchs oder weil die Kosten nicht mehr zu tragen sind – hat sich der ATK Suebia vehement gegen den Trend gestemmt. So wird es auch in diesem Jahr in der Filderhalle in Leinfel-

den einen festlichen Ball geben“, freut sich der Vereinsvorsitzende Hans-Joachim Geißler.

Die Besucher erwartet ein Fest der besonderen Art, mit einem Jugendturnier in den lateinamerikanischen Tänzen und einem ausgesucht guten Rahmenprogramm, von Professionals dargeboten: als da wäre der Auftritt eines Paares, das den Tango Argentino präsentiert und einer Show mit den Standard-Tänzen. Natürlich gibt es reichlich Gelegenheit selbst zu tanzen.

„Allen, die Freude am Tanzen haben, die gern einmal auf einer festlichen Veranstaltung sich zu exzellenter Tanzmusik aufs Parkett begeben wollen, oder auch diejenigen, die lediglich die festliche Atmosphäre und ein spannendes Turnier erleben möchten, sagt der ATK Suebia ein „Herzliches Willkom-

men“, lädt Geißler ein.

Am Samstag, 24. April, ist es soweit. Der Saal wird um 19.15 Uhr geöffnet, der Ball beginnt um 20 Uhr.

Allen Tanzinteressierten steht, immer donnerstags ab 20 Uhr, zum Klubabend das Klubheim des ATK Suebia offen. „Im Klub finden sich immer freundliche Ansprechpartner, die alle Fragen zum Klubleben und zum Tanzen allgemein beantworten“, so Geißler.

Das Klubheim befindet sich an der Botnanger Steige 18 im Frankonia-Haus, hat Parkplätze vor der Tür und ist auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln leicht zu erreichen, da die Bushaltestelle der Linie 40 direkt vor der Tür liegt.

*Restkarten für den Ball sind noch an der Abendkasse erhältlich. Informationen im Internet: [www.atk-suebia.de](http://www.atk-suebia.de).*



Let's dance: Beim Suebia-Tanzball in der Filderhalle am 24. April!

Foto: privat